

En Magallanes

Conaf concluye con éxito proyectos de restauración de bosques enmarcados en el programa "Siembra por Chile"

● En Punta Arenas se ejecutaron tres iniciativas en la Reserva Nacional Magallanes, los cuales concluyeron con la restauración y protección de un total de 204 hectáreas, distribuidas en diferentes sectores y contemplando la plantación de 13.000 lengas.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Finalizando de manera exitosa se encuentran los proyectos llevados adelante por la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en Magallanes durante el año 2024, enmarcados en el programa "Siembra por Chile" que desarrolla el Ministerio de Agricultura.

En esta oportunidad se trató de 14 proyectos que abarcaron un financiamiento cercano a los 400 millones de pesos con el fin de iniciar procesos de restauración en zonas prioritarias de conservación

y protección ambiental, incluyendo actividades de restauración, eliminación de especies exóticas invasoras, producción de plantas y fortalecimiento de viveros.

En este contexto, también se tuvo como objetivo, disminuir la desigualdad en el trabajo entre hombres y mujeres, destacando la presencia de jefas de hogar a través de la producción de plantas.

Uno de los proyectos destacados consistió en la capacitación y supervisión forestal para la producción de plantas con personas dedicadas a la producción agrícola en el radio periurbano de la comuna

de Punta Arenas, donde se capacitó a 10 agricultores-hombres y mujeres- para producir 25.520 árboles de lenga que, posteriormente, se integraron al vivero de Conaf en Río de los Ciervos, con el fin de ser utilizados en los futuros proyectos de restauración regional.

Torres del Paine

Gran parte de estos proyectos se desarrollaron en la Provincia de Última Esperanza, sobre todo en el Parque Nacional Torres del Paine, donde se abarcó cerca de 100 hectáreas afectadas por incendios forestales, cambio climático y ganadería.

Un proyecto poco habitual fue el de control de especies exóticas invasoras herbáceas, donde se intervinieron 6 hectáreas en la parte sur de Tierra del Fuego, en un área cercana a Pampa Guanaco, realizándose la extracción de especies exóticas invasoras que amenazaban con extenderse por el territorio.

En Punta Arenas se ejecutaron 3 proyectos en la Reserva Nacional

Magallanes, los cuales concluyeron con la restauración y protección de un total de 204 hectáreas, distribuidas en 3 sectores diferentes y contemplando la plantación de 13.000 lengas.

Junto a lo realizado en el Parque Nacional Torres del Paine, se realizó una restauración "pasiva" que involucró la protección de regeneración natural de ñirre, especie que se encuentra altamente

degradada en la región, interviniendo un total de 12,4 hectáreas con el objetivo que puedan recuperar su capacidad como formación boscosa.

Mientras que un último proyecto se realizó en el vivero de Conaf en Río de Los Ciervos de Punta Arenas, donde se buscó mejorar la infraestructura del lugar así como también las condiciones de bienestar de sus trabajadores.

TODO LO QUE NECESITAS EN UN SÓLO LUGAR



GOMPLAS
HERVIDORES
INDUSTRIALES
DE ACERO INOXIDABLE CONDOR



Gran parte de estos proyectos se desarrollaron en la Provincia de Última Esperanza.